

» PRESSE NATIONALE

Economie



L'inter

COOPÉRATION UE - ÉTATS D'AFRIQUE DE L'OUEST : LE MINISTRE ADAMA COULIBALY EXHORTE SES PAIRS À TIRER PROFIT DU NOUVEL ACCORD COMMERCIAL

C'est autour du thème « Enjeux et défis du nouveau cadre de partenariat entre l'Oeap et l'Ue » que s'est ouvert, hier, lundi 22 mai 2023, à Abidjan Plateau, la réunion extraordinaire entre les pays membres du Réseau ouest-africain des structures nationales et régionales en charge de la coopération (Oeap) et l'Union européenne (Ue). Il était question pour les différentes parties prenantes d'analyser les avantages liés aux nouveaux accords commerciaux qui lient les pays africains à ceux de l'Ue. Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a encouragé tous les pays du continent noir à tirer profit de ces nouvelles règles de commercialisation qui, de son avis, sont à l'avantage de l'Afrique. En effet, le membre du gouvernement a exposé sur les retombées positives du nouvel instrument de financements des États africains élaboré par l'Ue.



Le PATRIOTE

OPÉRATION DE DÉLIMITATION DES FORÊTS CLASSÉES DU TCHOLOGO : LAURENT TCHAGBA DONNE LE TOP DÉPART À NAMBONKAHA

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, qui avait à ses côtés Téné Birahima Ouattara, le ministre d'État, ministre de la Défense, a procédé hier lundi 22 mai au lancement de l'opération de délimitation des forêts dans la localité de Nambonkaha (département de Ferkessedougou, région du Tchologo). Cette opération vise à mettre fin à la forte pression anthropique dont sont victimes les forêts classées partout en Côte d'Ivoire. Et surtout, elle va permettre dorénavant de connaître la partie résiduelle des forêts classées et les parties distraites. Selon le ministre Tchagba, les parties résiduelles des forêts seront protégées et des activités de reboisement y seront menées pour leur reconstitution. Quant aux parties distraites, elles seront mises à la disposition des populations pour les activités anthropiques.

Société

ÉDUCATION-FORMATION-INSERTION : DES EXPERTS AFRICAINS ŒUVRENT POUR ÉVITER UNE BOMBE À RETARDEMENT

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (Metfpa), N'Guessan Koffi, a lancé les travaux du Forum des promoteurs des dispositifs du Continuum éducation-formation-insertion, dans l'espace de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (Uemoa) et le Tchad. C'était, le lundi 22 mai 2023, à Abidjan-Plateau, pour une rencontre de 72 heures. « (...) Les pays de l'Uemoa ont aujourd'hui en partage le Programme régional de la formation professionnelle (Profor). Ce programme est conçu pour mutualiser les actions pertinentes de formation et d'employabilité réussies, en vue de les vulgariser. Car, il s'agit, en le faisant, d'occuper notre jeunesse et de lutter contre l'insécurité qui, hélas, prend malheureusement des proportions grandissantes dans notre sous-région ouest-africaine », a relevé le ministre N'Guessan Koffi.



ÉDUCATION NATIONALE/ EXÉATS 2023 : 4 831 DEMANDES DE MUTATION À TRAITER

4 831 demandes de mutation dont 3 587 pour convenance personnelle et 1 244 pour rapprochement de famille. C'est le nombre de demandes soumises à l'appréciation et à la validation de la Direction des Ressources humaines au cours des assises de la Commission nationale des mutations du personnel d'encadrement ouvertes le lundi 22 mai 2023 à Yamoussoukro. À l'ouverture de ces assises, la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a mis en garde contre les pratiques occultes. Il est inadmissible, a-t-elle martelé, que dans un pays, dans une même région, dans une même zone et dans une même ville, sur un même site, on enregistre un surplus de personnel enseignant dans certains établissements alors que d'autres connaissent des déficits.



KORHOGO - SINÉMATIALI / INSERTION PROFESSIONNELLE : DES PERMIS DE CONDUIRE ET DES CHÈQUES REMIS À 552 JEUNES

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, a présidé, le samedi 20 mai 2023 à Korhogo, une cérémonie de remise de chèques, d'attestations de fin de formation et de Permis de conduire à 552 jeunes des départements de Korhogo et de Sinématiali. Ces deux localités sont bénéficiaires du Programme de Lutte contre la Fragilité dans les Zones frontalières du Nord. Sélectionnés pour bénéficier de plusieurs dispositifs, notamment les Formations de Reconversion et de Requalification (FRR), le Programme des Travaux à Haute Intensité de Main d'œuvre (THIMO) et le Permis de conduire, ces jeunes ont reçu une formation professionnelle, un Permis de conduire et un soutien financier pour lancer leurs activités. (Source : CICG)



AMÉLIORATION DU CADRE DE VIE : LE MINISTÈRE DE LA CONSTRUCTION SENSIBILISE LES POPULATIONS D'ABOBO

La commune d'Abobo a accueilli, le vendredi 19 mai 2023, la caravane du Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme (Mclu). C'était dans le cadre de la 6e édition de la 3e édition de la caravane opération "Tiroirs vides" couplée des journées portes ouvertes dans le Grand Abidjan. À la place Hamed Bakayoko d'Abobo, les collaborateurs du ministre Bruno Nabagné Koné ont informé les populations sur les nouvelles réformes et procédures de délivrance des principaux actes du Mclu, mais également les ont sensibilisées sur l'importance du respect des règles de construction.



VU SUR LE NET

YAMOUSSOUKRO/ SÉCURITÉ ROUTIÈRE : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA FAIT DON DE 300 CASQUES AUX MOTOCYCLISTES

Dans le cadre de la lutte contre l'insécurité routière, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé à la remise de 300 casques aux motocyclistes de la ville de Yamoussoukro, le samedi 20 mai 2023, à l'esplanade de la gare routière. À cette occasion, Dr. Souleymane Diarrassouba a interpellé les usagers des deux et trois roues sur la nécessité du port du casque, afin de préserver les vies en cas d'accidents liés aux motos. Il a regretté que les grands boulevards de la capitale politique donnent lieu à des rodéos qui endeuillent de nombreuses familles.

COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE : PLUS DE 4 MILLIONS DE PERSONNES ENRÔLÉES

La Caisse nationale d'assurance maladie (Cnam) a organisé le 17 mai 2023, à l'esplanade de la mairie de Grand-Bassam, une journée de sensibilisation et de prévention dénommée « Les événements de la Cnam ». Représentant le directeur général de la Cnam, Dégbo Achi a indiqué qu'à la date du 14 mai 2023, près de 4 100 000 personnes se sont enrôlées. 3 671 084 cartes ont été produites et 2 797 030 ont été distribuées. En ce qui concerne les prestations de soins, le nombre d'assurés traités est de 259 053, les actes délivrés sont de 820 537 dont 218 289 ordonnances.

» AGENCE DE PRESSE

Société



LANCEMENT À ABIDJAN DE LA QUINZAINE INTERNATIONALE DE LA SCIENCE ET LA TECHNOLOGIE

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a procédé, lundi 22 mai 2023 à l'Université Nangui Abrogoua (UNA) d'Abobo-Adjamé à Abidjan, au lancement de la troisième édition de la Quinzaine internationale de la Science et la Technologie (QIST), à l'initiative de la Direction générale de la Recherche et de l'Innovation (DGRI) du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. Cette quinzaine, qui s'achève mardi prochain, porte sur le thème "Recherche et innovation en Côte d'Ivoire face aux défis actuels des changements globaux". Elle vise à promouvoir la science et la technologie et à vulgariser les travaux et résultats des recherches.



TIASSALÉ ACCUEILLE MARDI LA JOURNÉE MONDIALE DE GESTION DE L'HYGIÈNE MENSTRUELLE

La Journée mondiale de Gestion de l'hygiène menstruelle sera officiellement célébrée le mardi 23 mai 2023 à Tiassalé, selon une note du Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité. Selon la note reçue lundi 22 mai 2023, cette activité se déroulera en présence des ministres Bouaké Fofana de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Dimba Pierre de la Santé, de l'Hygiène Publique et de la Couverture maladie universelle et Mariatou Koné de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation. L'activité s'inscrit dans la mise en œuvre de l'opération pilote de gestion pérenne des infrastructures sanitaires et des campagnes de sensibilisation à l'hygiène et à l'assainissement dans les écoles et les centres de santé publics à Agboville et Tiassalé, précise la note.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Aïté Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale